



## **Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen beim Förderverein SV Haibach e.V.**

### **Helmut Haimerl zum Vorsitzenden des Förderverein SV Haibach e.V. gewählt**

Trotz der immer noch andauenden schwierigen Situation, versammelten sich kürzlich die Mitglieder des Fördervereines SV Haibach e.V. nach 2-jähriger Corona-Zwangspause, zur Jahreshauptversammlung mit Themenschwerpunkt Neuwahlen.

Vanessa Liedtke leitete die Versammlung in Vertretung des krankheitsbedingt entschuldigtem Vorsitzenden Fritz Kühn und konnte dabei neben zahlreichen Mitgliedern auch den Vorsitzenden des SV Haibach Hauptvereines Rudi Dilger sowie dessen Stellvertreter Dieter Liedtke und Philipp Decker begrüßen.

Da leider keine Veranstaltungen und Aktionen in dem Berichtszeitraum stattfinden konnten, waren wie wichtigsten Punkte in dem sehr kurz ausgefallenen Tätigkeitsbericht seit der letzten Jahreshauptversammlung vom 27.10.2021, die sehr stabile Mitgliederzahl und die positive Entwicklung der Bandenwerber.

Aus dem Kassenbericht war zu entnehmen, dass trotz der Pandemie und dadurch nicht stattfindender Veranstaltungen ein positives Ergebnis erzielt wurde, welches auf die Entwicklung der Bandenwerber zurückzuführen ist, was Philipp Decker in seinem Kassenprüfbericht bestätigte.

Nach den Berichten folgten die Neuwahlen die durch den vorgeschlagenen Wahlleiter Rudi Dilger durchgeführt wurden. Nach der Entlastung der bisherigen Vorstandschaft wurden die einzelnen Ämter wie folgt besetzt.

Als erster Vorsitzender wurde aus der Versammlung Helmut Haimerl vorgeschlagen und gewählt. Für das Amt des zweiten Vorsitzenden hat sich Matthias Dilger wieder bereit erklärt und wurde bei der Wahl entsprechend bestätigt. Die Kasse wird zukünftig durch Vanessa Liedtke geführt. Im jeweiligen Amt wurde Robert Fuchs als Schriftführer, Armin Lukas und Rudi Lorenz als Beisitzer sowie die Kassenprüfer Philipp Decker und Michael Kronfeldner wieder bestätigt.

Helmut Haimerl dankt im Anschluss an die Neuwahlen dem Wahlleiter Rudi Dilger für die Durchführung aber vor allem galt sein besonderer Dank dem scheidenden Vorsitzenden und Gründungsvorstand Fritz Kühn der nach vier erfolgreichen Jahren seit der Gründung den Vorsitz des Fördervereines aus gesundheitlichen Gründen abgegeben und zur Verfügung gestellt hat.

Für das bevorstehende Vereinsjahr sind – soweit es die aktuelle Corona-Situation zulässt – wieder ein Preisgrasoberln im Ostern und eventuell ein Weinfest im Herbst geplant. Die genauen Termine und weitere Veranstaltungen werden rechtzeitig bekannt gegeben.

Über neue Mitglieder und Förderer des Vereines würde sich die Vorstandschaft sehr freuen.

Also, werde Mitglied beim Förderverein SV Haibach e.V.!